
VERBALE DEL COLLEGIO SETTORIALE SCUOLA INFANZIA DEL 23-02-2021 

In data 23-02-2021 alle ore 17.00  attraverso la piattaforma google meet si riunisce a remoto il 

collegio settoriale della scuola dell’infanzia, con il seguente ordine del giorno: 

 Condivisione griglie di osservazione e valutazione processo di apprendimento 

 Inserimento anticipatari (nati gennaio/febbraio 2019) 

 Comunicazioni del Dirigente 

I docenti in servizio presso la scuola dell’infanzia di V.le Papa Giovanni XXIII sono tutti presenti. 

Punto 1) La dirigente scolastica apre la seduta facendo presente che ha preso visione di tutto il 

materiale che la docente Gambaretti  le ha inviato relativo alle griglie di osservazione e valutazione 

sul processo di apprendimento degli alunni della scuola dell’infanzia. 

Vengono evidenziate le seguenti proposte per completare le griglie: 

 Ricondurre l’obiettivo all’indicatore per ogni campo d’esperienza 

 Utilizzare i quattro livelli di apprendimento uniformandosi a quelli della scuola primaria 

solo per la griglia finale dei bambini di 5 anni. 

La Dirigente propone al collegio di creare un protocollo di valutazione che verrà in seguito 

approvato da un collegio unitario e che verrà inserito sul sito della scuola per essere visibile a tutte 

le famiglie. Il collegio propone anche di presentare il protocollo ai genitori durante la prima 

assemblea di classe che si terrà il prossimo anno scolastico. 

Punto 2) La Dirigente rende noto che un genitore di un alunno anticipatario iscritto nei termini 

chiede se il proprio figlio verrà inserito nel mese di settembre del prossimo anno scolastico. I 

docenti, visto il numero degli iscritti nei termini di n.61 alunni più n.5 alunni nati tra gennaio e 

marzo 2019, esprime parere favorevole nell’inserire gli alunni anticipatari a partire dal 10 gennaio 

2022. 

Tra le comunicazioni la Dirigente propone: 

- la formazione per i docenti eTwinning e inoltre comunica che verrà organizzato il corso di 

formazione di 12 ore sulla sicurezza per tutti i docenti. 

- Il progetto “orto” della Regione Lombardia (scadenza 12 marzo), la docente Nobilio si rende 

disponibile a seguire le fasi del progetto. 

- La docente Gazzoli fa presente che la scuola dell’infanzia, come più volte segnalato, è 

sprovvista di pc o tablet per i docenti. La Dirigente prende atto del problema. 

- La docente Senna, in accordo con tutto il collegio, propone di far approvare al Consiglio 

d’Istituto il numero massimo di 25 alunni iscritti in ogni sezione di scuola dell’infanzia e 

numero 20 alunni nel caso di presenza di alunni dva. 

Alle ore 18.00 la seduta è tolta. 

La Dirigente                                                                                         La segretaria 

Augenti Antonella                                                                                Baietta Luisella 


